

EVALUACIÓN DE BACHILLERATO PARA EL ACCESO A LA UNIVERSIDAD (EBAU) EN LA REGIÓN DE MURCIA, AÑO 2018

ASIGNATURA: DISEÑO ACTA DE REUNIÓN CELEBRADA EL DÍA 11-12-2017

Comienza la reunión a las 17:00 h.

El Coordinador General de las pruebas EBAU, D. Alberto del Valle Robles, da la bienvenida a los asistentes. Posteriormente pronuncia unas palabras de agradecimiento hacia Dña. María Gracia Ruiz Llamas por la labor realizada en los últimos años como Coordinadora de la signatura Diseño, tarea que deja en manos del nuevo Coordinador D. Alfredo José Ramón Verdú.

D. Alberto del Valle comenta que la prueba EBAU para la asignatura de Diseño se mantendrá invariable al menos durante los próximos dos años, pudiendo sufrir ciertas variaciones motivadas por los acuerdos que se lleven a cabo para adaptarla a las necesidades existentes en cada momento. Así mismo, menciona que casi con total seguridad la prueba se realizará en días viernes, lunes y martes.

Varios profesores de los asistentes reflexionan sobre la importancia del asociacionismo del profesorado, y de la participación en iniciativas locales y nacionales para dar un nuevo impulso a asignaturas relacionadas con el dibujo, el diseño y la expresión grafico-plástica, para así volver a dotarles de la importancia que nunca deberían haber perdido.

Se acuerda mantener la estructura de la prueba invariable respecto a la del año pasado, aunque aumentando el listado de preguntas disponibles en la web para la primera parte de la prueba, en al menos diez preguntas nuevas entre preguntas abiertas y de opción múltiple, pudiendo ser más. Se compone entre los asistentes una comisión de trabajo con documentos compartidos en la nube para realizar esta labor. Se acuerda la idoneidad de incluir al menos una cuestión más sobre tipografía. Se da de plazo para la realización de estas preguntas nuevas hasta finales de enero de 2018, momento en el que se sumarán a las ya existentes según el bloque al que pertenezcan.

Dada la especial característica de la asignatura de Diseño, se comenta que en el futuro sería conveniente crear un grupo de trabajo para realizar un texto consolidado y consensuado que incluya el desarrollo de los contenidos, para su posterior publicación. También se habla que sería importante aumentar significativamente el número de preguntas existentes. De esta forma se podrían plantear cuestiones desde varios enfoques, abarcando así distintos estilos de enseñanza. El nuevo coordinador expone su intención de que en el futuro las preguntas de examen no estén en abierto, aunque esto estará de alguna forma condicionado a la unanimidad sobre los contenidos. Estos temas se volverán a tratar en futuras reuniones.

En fechas cercanas a la prueba se publicará en la plataforma Web de la asignatura el material necesario que el alumno debe llevar para realizarla.

Se da por finalizada la reunión a las 19:35 h.

Alfredo J. Ramón Coordinador EBAU para la materia de Diseño